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赞成
!

堵疏结合好

家住南京南苑小区的

张女士说
!

她家住
!

楼
!

每

天爬上楼累得气喘吁吁
!

再

一看墙上被涂得花花绿绿

的
!

有时不禁头发晕
"

眼发

花
# $

就为刷楼道牛皮癣
!

我自己买过
"

桶涂料
!

他们

贴一次我刷干净一次
!

周而

复始
!

一直没完没了
# %

张

女士说
!

冲这一点
!

她恨不

得相关部门对贴牛皮癣的

人
$

赶尽杀绝
% #

$

不过
!

看了你们的报

道
!

我也改变了观念
# %

张女

士说
!

从客观上看
!$

赶尽杀

绝
%

不容易
!

治理牛皮癣确

实要堵疏结合
!$

要把源头

管理好
# %

$

看看他们的生活处

境
!

我们也能理解
!

人活着

都是不容易的
# %

张女士

说
!

如果既能让他们留在南

京疏通下水道
!

又能让他们

遵纪守法
!

不再乱涂乱贴
!

那就完美了
&

质疑
!

执行难度大

把南京所有刷牛皮癣

的人
!

全部召集起来开一个

大会
!

说服他们加入
$

合法

军
% !

这谈何容易啊
'

红花地

小区居民赵先生认为
!

张贴

牛皮癣涉及到具体的经济

利益
!

别人能否服从管理
!

是一个问题
(

此外
!

从张贴

牛皮癣的人中间选一个

管理者
!

这个管理者究竟

是一个什么角色
!

别人凭

什么听命于他
'

对于不愿

意加入
$

合法军
%

继续贴

牛皮癣的人
!

怎么处罚才

能见效
'

赵先生认为
!

$

牛魔王
%

的方案太理想

化
!

执行难度很大
!

很多

地方还需要完善
(

建议
!

先做个试点

南京安如村居民郭

女士认为
!$

牛魔王
%

提

出的方案有积极的一面
!

当然瑕疵也在所难免
(

她

建议政府部门能牵头
!

给

予适当的引导和支持
!

把

方案完善一下
!

先在一

个小范围内进行试点
(

郭女士说
!$

最好能给他

一次机会
!

让他尝试一

下
!

指不定
!

这一招还真

能管用
( %

'()*+,

要写提案向上反映

采访中记者了解到
!

为了铲除牛皮癣
!

安品街

社区主任带着
#

名干事

大干了
"

个月
!

每天清晨

!

点就拎上一桶涂料
!

带

上小铲子
!

见牛皮癣就

铲
"

就涂
(

如今
!

为了长效

管理
!

不让牛皮癣
$

回

潮
% !

大家丝毫不敢放

松
!

坐公交车上班时
!

提

前一站就下车
!

步行到社

区
!

沿途检查
(

$

各个社区都是这样
( %

淮海路社区主任周蓉笑着

说
!$

我们为铲牛皮癣
!

累得

两只胳膊都抬不起来
( %

昨天上午
!

周蓉将关于

牛皮癣的报道仔细看了两

遍
!

身为南京市市级机关行

风监督员
"

南京市政协委员
"

白下区人大代表的她
!

很想

为市民告别牛皮癣做点事
(

今天
!

周蓉将要约金守

勤见个面
!

和他详细沟通一

下
!

进一步了解他的方案
(

$

一方面看一看能否再完善

这个方案
!

另一方面
!

一个人

的力量毕竟薄弱
!

我想写个

提案
"

建议向上反映
!

争取政

策上的支持
( %

'-./01,

来我们辖区试点吧

城市
$

牛皮癣
%

作为城

市管理的公害和顽症
!

不仅

扰乱了社会秩序
!

而且严重

影响了市容市貌
(

为了彻底

解决这一个热点
"

难点问题
!

政府也下了很大功夫
(

这次
!

白下区建康路街道领导表

示
!

他们愿意给金守勤开辟

一条
$

绿色通道
% !

让他先在

这个街道做
$

试点
% !

验证一

下他提出的方案可行性
(

$

如果不可行
!

我们帮他一

起找原因
(

如果可行
!

我们可

以在实践中加以完善
!

向全

市推广
!

让咱们南京彻底与

楼道牛皮癣说拜拜
& %

快报记者 钟晓敏

快报讯
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走在南京的大街小巷
"

名胜

景区
!

几乎都有中英文双语标志
!

不

过其中有些英文标识不但中国人似

懂非懂
!

老外也有点犯晕
(

今后
!

所

有公共场所的中英文标识都将统一

规范
(

省政府新闻发言人肖泉昨天

向媒体表示
!

江苏将用两年左右时

间
!

完成公共场所中英文双语译写

规范标准的制订和发布工作
(

$

无烟景区
% !

究竟应该是

$

$%&'() *+((,$-(./-,0 +(1

% !

还

是
$

2&.) 3%&'/.4, $-(./-,

0 +(1

% ' $

收费停车场
%

翻译成

$

516,51+'/.4

%

是否可以
'

这类问

题
!

经常会出现不同的答案
(

省政府

办公厅已发出通知
!

要求推进双语

标志规范化
(

这次双语标志规范化的实施范

围主要包括以下八类
)

道路指示
!.

/-

等服务设施
!

机场
"

火车站
"

公路

客运
"

港口等服务设施
!

出租行业名

称及服务设施
*

宾馆
+

饭店及旅游景

点
!0-

服务设施
*

文化
"

体育场馆

服务设施
*

医疗卫生行业服务设施
*

金融行业服务设施
*

邮政
"

电信行业

服务设施
*

党政机关
"

社会团体服务

设施
*

其他具有提示和引导作用的

标志与设施
(

7889

年
:

月底前将完成首批

公共场所中英文双语译写规范标

准的制订和发布
!

78;8

年底前完

成其他方面译写规范标准的制订

和发布
(

昨天
!

有关
$

江苏公务车按牌

号尾数每周少开一天
%

的报道引

发广泛关注
!

快报接到多个单位及

读者来电
!

咨询相关事宜
(

大家最关心的一个问题便是新

规的实施时间
(

省有关部门答复
!

目

前省与各级相关责任单位正在制

定落实细则
!

近期就将正式执行
(

而昨日一些单位关心的共性

问题
!

届时也会在实施细则里得以

明确
(

例如
!

某单位的公务车号牌

尾数相对比较集中
!

很容易出现今

天车辆
$

富余
% "

明天车辆
$

紧缺
%

的问题
*

再如
!

公务车经常要出差
!

很可能出发那天并不在停开日期

内
!

但返回的那天恰好是应该停开

的日子
!

这又该怎么办
'

另外
!

一些政府工作人员询问

最多的是违规处罚问题
(

记者查询省外多个城市的公

务车停开规定发现
!

各地几乎都没

有在通知中对处罚问题作出具体

规定
!

但一些地区的机关事务管理

部门在实施之初进行了上路检查
(

也有一种建议是借力于交管

部门
!

赋予交警处罚权
!

对此看法不

太统一
(

目前
!

对机动车的处罚主要

是根据道路交通法和相关条例
!

还

没有条款可作为对未遵守
$

每周少

开一天车
%

的公务车处罚的依据
!

即使这些公务车被交警发现
!

也存

在处罚难的问题
(

在上述现状下
!

就

更需要政府有关管理部门制定相

关的约束政策
!

通过发布违规通

告
"

行政处罚等手段
!

加大对违规

公务车的压力
(

快报记者 郑春平
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$

公务车每周少开一天
%

将制定细则

江苏将
$

统一
%

公共场所双语标志

!


